

25.10.2017 - 16:20 Uhr

## Media Service: Fifa-Award 2017: In London zwei Millionen Franken billiger als in Zürich

Zürich (ots) -

Für die Vergabe des Fifa Football Award im Londoner Palladium-Theater stellte die Fifa gemäss «Handelszeitung»-Recherche ein Budget in der Höhe von rund 5 Millionen Franken bereit. Davon waren 2,5 Millionen für das Guest Management reserviert und 2,5 Millionen für die Produktion der Show, die in fünf Kontinente live übertragen wurde. Für den Vorläufer der Preisvergabe an die Besten im Fussball - den Fifa Ballon d'Or in Zürich - gab die Fifa jeweils rund 7 Millionen aus. In London waren 1200 Gäste geladen, im Zürcher Kongresshaus 1000. Der Fifa Ballon d'Or in Zürich basierte auf einer Kooperation mit der französischen Mediengruppe France Football. 2016 lief dieser Vertrag aus.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100808441> abgerufen werden.